

3 manières de célébrer la journée D'APPRECIATION des employés! 2023

La journée d'appréciation des employés ne se limite pas à reconnaître vos employés. Il s'agit de créer une fondation pour avoir des travailleurs motivés et épanouis. Il est difficile de trouver des talents remarquables. Pour cette raison, la journée d'appréciation des employés est l'occasion idéale pour les gestionnaires de remercier leurs employés pour leur travail acharné et pour leurs efforts. L'appréciation a beaucoup de valeur, et nous avons trois conseils qui changent la donne et peuvent vous aider à honorer vos employés!



1 Les éloges sur les médias sociaux :

Créez une publication sur la plateforme de médias sociaux choisie par votre entreprise pour souligner la journée d'appréciation des employés. Faites savoir à vos clients, partenaires et employés que votre entreprise dispose de talents incroyables qui font avancer les choses comme une machine bien huilée!



2 Mur d'appréciation :

Créez sur l'intranet de votre entreprise un mur d'appréciation où les dirigeants peuvent envoyer des messages de remerciement. Cela donnera aux employés un sentiment de fierté et d'accomplissement pour un travail bien fait.



3 Petits gestes de remerciement :

Un cadeau peut mener loin, qu'il s'agisse de 25 \$ chez Uber Eats pour un repas offert par l'entreprise, ou d'un jour de congé supplémentaire pour tout le monde. Un cadeau unique est un petit prix à payer pour honorer tous vos employés et leur montrer à quel point vous les appréciez!



Nous savons que la reconnaissance devrait se faire tout au long de l'année. D'ailleurs, c'est ce que nous recommandons! Mais la journée d'appréciation des employés est le seul jour où les organisations peuvent se consacrer à montrer combien vous appréciez et estimez vos employés.



Engage²Excel®